



Tallard, 10 septembre 1346

Chers amis et fidèles vassaux,

Pour célébrer la glorieuse saison de l'automne qui bientôt nous saisira de ses couleurs flamboyantes, la vicomtesse et moi-même souhaitons vous convier en notre demeure.

En ces temps troublés, que chacun, en ami ou en vassal loyal, puisse trouver place autour de notre table, afin que nous discussions, riions et pesions ensemble la valeur de nos alliances.

Je gage que l'on vous aura rapporté les récents évènements qui ont paru non loin de vos terres et des miennes. Mais je suis homme de fête autant que de retenue.

Ainsi, par la présente, je vous convie à me rejoindre au château de Tallard, au 4 de ce mois d'octobre de l'an de grâce 1346, vêtus de vos plus beaux atours.

Arnaud de Trians, Vicomte de Tallard